

Communiqué de l'AG de grève du 1^{er} degré du 05/12/24

Les professeur·es des écoles réunies en Assemblée Générale de grévistes avec les organisations syndicales SNUIPP, FO, Sud, CGT et CNT prennent acte du fait que la motion de censure a permis d'éviter temporairement la mise en place des trois jours de carence et la perte de 10 % du traitement en cas d'arrêt maladie.

Nous n'attendons rien d'un nouveau gouvernement ou premier ministre, à la suite de la censure votée mercredi 4/12.

Nous voulons continuer à défendre nos conditions de travail, revendiquer des créations de postes, augmenter nos salaires, abroger la réforme des retraites, mettre à plat le système actuel des rythmes scolaires, l'arrêt du financement des écoles privées par l'argent public, défendre les décharges de direction, abandonner la loi Rilhac, abroger tout jour de carence, abandonner les évaluations nationales.

Nous sommes prêt·es à continuer la lutte. Nous savons que des changements radicaux de l'orientation politique dans le sens d'un service public de qualité pour tous·tes ne pourra advenir qu'avec une mobilisation forte, par la grève, de l'ensemble des personnels de la fonction publique. Nous appelons les collègues à se réunir localement (dans les écoles et dans les arrondissements) et à participer aux Assemblées Générales (locales et centrale) la semaine du 9 pour discuter de la suite de la mobilisation.

L'Assemblée Générale des grévistes du 1^{er} degré parisien

AG d'arrondissement pour le moment prévues :

18ème : mardi 15h45, élémentaire Clignancourt

19ème : lundi 17h30, café urbain, avenue de Flandres

20ème : lundi 17h30, maternelle Foncin